
第７５回 連携会議記録

日時 ２０１６/ ９/ ２ 14：30～

会場 市庁舎 401 号会議室

参加者数 １６／２４

会議の記録

協議題 1、平成２９年度予算要望書について

前文、本文、別記資料含め、現段階での資料について全体での確認を行った。

文言の修正意見がいくつかあり、検討事項としては、スキー学習のバス代について、現段階では

「最低全校１回分の補助」という表現にとどまっているが、最終的には限度額の撤廃を求めたい

との意見があった。

＜実践交流＞

・教員用 PC 入れ替えにあたり、何か問題点などあれば交流したいとの意見あり。

windows フォトの不具合、edge から pdf が印刷されない事例、PC ソフトの件、また、新規の PC

には SD カードの差し口がないため、対応が必要かもしれない、などの交流があった。

・FAX・コピー一体型機の入れ替えについて

FAX 専用の用紙トレイができるので、裏紙を入れて節約することができるなど、業者にお願い

すると設定を色々と変えてもらえるという交流があった。

＜連絡事項＞

２次研究会のレポートについて

昨年から今年にかけて取り組みを行ってきた、配分調整、予算要望書の作成、就学援助の手引

き作成、領域実践シートの４点について、研究部でまとめているところであるが、各担当グループ

に確認し、みなさんの目を通してから完成させたいと考えているとのこと。


